

Jahresbericht OGV Straßkirchen 2020

Schriftführer K. Heinrich

der diesjährige Jahresbericht ist geprägt von der seit März diesen Jahres kursierende Corona Pandemie.

Seit diesem Zeitpunkt konnten keine Veranstaltungen mehr durchgeführt werden. Dies wird nicht nur von der Vorstandschaft sehr bedauert.

Wir hoffen, zum Frühjahr nächsten Jahres wieder eine Versammlung durchführen und mit Ihnen in ein volles Programm starten zu können.

Ich möchte trotzdem die Veranstaltungen von Oktober 19 – März 20 kurz darstellen

6.10.19 Stoffdruck für Erwachsene

Hier konnten mit aus Wachs geformten Formen, diese wurden mit Farben eingestrichen, mitgebrachte Stoffe bedruckt werden. Es entstanden eine ganze Reihe von fantasievollen Drucken

7.11.19

Landrat Laumer, Bürgermeister Dr. Hirtreiter, Kreisfachberater Niedernhuber, Vertreter der Gemeinde pflanzten gemeinsam mit Mitgliedern des OGV Straßkirchen in der Irlbacher Straße den vom Kreisverband gespendeten Apfelbaum des Jahres 2019.

9.11.19 Vorbereitung für das Kranzbinden, es wurden in 2 privaten Gärten wieder Sträucher geschnitten

16.11.19 Kranzbinden in den Räumen von Robert Hirtreiter durch zahlreiche Mitglieder unter Ihnen Bürgermeister Hirtreiter und Pfarrer Loxley

23.11.19 Beteiligung am Adventsmarkt der Pfadfinder, wir haben wie jedes Jahr unsere Erzeugnisse aus dem Kranzbinden zum Verkauf angeboten, dies waren in der Hauptsache Adventskränze und Gestecke

30.11. Adventsausflug nach Kufstein

Hier haben wir 2 Adventsmärkte besucht, der erste fand auf Festung Kufstein statt, die man über einen Schrägaufzug erreichen kann. Im Burghof und im Inneren der Festung wurden viele kunsthandwerkliche Gegenstände ausgestellt.

Unterhalb der Burg konnte an einem weiteren Markt überwiegend für das leibliche Wohl gesorgt werden.

9.12.19 Mitglieder des OGV bastelten mit Schülern der 3. Klassen die schon traditionellen Engerl im Topf

1.02.20 Flechten im Pfarrheim unter Anleitung von Frau Radlbeck aus Irlbach

07.03.20 Baumschnittkurs in Theorie und Praxis angeleitet durch Kreisfachberater Johann Niedernhuber. Nach einem ausführlichen Theorieteil im Gasthaus Post mit interessanter Präsentation wurde an verschiedenen Plätzen im Ort das Gelernte angewandt.

Die jahreszeitliche Bepflanzung des Dorfwappens wurde von Vorstandsmitgliedern wie jedes Jahr durchgeführt

Und dann war Schluss, wir alle hatten uns auf die bevorstehende bereits organisierte und vorbereitete Frühjahrsversammlung gefreut. Das 2020 hatten wir mit vielen Veranstaltungen geplant.

Lediglich am 7.09.20 konnten wir mit kompetenter Führung den Solarpark in Gänsdorf besichtigen.

Auf ein baldiges Wiedersehen, bleibts Gsund